

Quinta derrota del líder Las Tunas ante Industriales en pelota cubana



La Habana, 2 dic (RR) Un triple del jardinero Joasan Guillen remolcó par de carreras en el final del séptimo e Industriales alcanzó su quinto triunfo ante Las Tunas en la presente Serie Nacional de béisbol.

Errores del antesalista Denis Peña y del inicialista Eduardo García, ambos en tiro rompieron un empate a siete carreras, y el triple de Guillen redondeó el racimo decisivo de tres para el marcador definitivo de 10x8 en favor de los azules.

Guillen, con jonrón, doble y cinco remolques, el máscara Oscar Valdez, en tarde-noche perfecta de 4-4, con vuelacercas incluido, y el camarero Wilfredo Aroche de 5-4, comandaron la ofensiva de los dirigidos por Rey Vicente Anglada, que pegaron 17 indiscutibles ante un quinteto de serpentineros tuneros.

Por los perdedores, el torpedero Alexander Ayala, de 5-3 con par de cuadrangulares, resultó el más destacado, en lo que constituyó el quinto descalabro de los leñadores ante los capitalinos en la actual temporada.

El segundo relevista de los habaneros, el diestro Andy Rodríguez, se apuntó el triunfo, en tanto, el también apagafuegos Pablo Civil Jrs se fue con la derrota.

En los otros resultados de la jornada sabatina, los equipos de Sancti Spíritus y Villa Clara mantuvieron su abrazo en el segundo lugar de la tabla de posiciones, tras ceder ante Holguín y Ciego de Ávila, respectivamente.

En el estadio Calixto García, los locales holguineros continuaron con su buen paso jugando como locales y vencieron 6x2 a Villa Clara, fabricando cinco anotaciones en el cierre del segundo, que a la postre resultaron decisivas ante el derecho Pablo Guillen.

El refuerzo matancero Ariel Sánchez, de 4-3 con un doble y tres remolques, lideró la ofensiva de los llamados cachorros que pegaron catorce indiscutibles, entre ellos el doble número 23 en la temporada para el reaparecido camarero Maykel Cáceres, líder en este departamento.

El juego lo ganó el derecho Carlos Santiesteban quien tiró siete capítulos completos en los que solo permitió una limpia, le pegaron cuatro hits, ponchó a dos y no regaló boletos.

Esta resultó la sexta victoria en los últimos siete juegos para los discípulos de Noelvis Gonzales.

Mientras tanto, los Gallos espirituanos se vieron superados por los tigres avileños, que parecen recuperados luego de encajar seis derrotas consecutivas, y se impusieron 10x3 con faena del derecho Dachel Duquesne y cuadrangular del antesalista Raúl Gonzáles.

Cuando solo restan dos encuentros para cumplir el segundo tercio de la campaña, Las Tunas manda con tres juegos de ventaja sobre Sancti Spíritus y Villa Clara, seis sobre Ciego, diez con relación a Industriales y once con respecto a Holguín

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/177959-quinta-derrota-del-lider-las-tunas-ante-industriales-en-pelota-cubana>



Radio Habana Cuba